

Mランドニュース Vol. 93

丹波ささ山校 平成26年12月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
 TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

愚痴からは苦が生まれ
 感謝からは幸せが生まれる

よしや
 吉寿屋会長 神吉 武司 著
 「生き方が変わるありがたいことば」より

第九回Mランドフェスタ

十一月十六日、第九回Mランドフェスタを開催させていただきました。今回は「美しい篠山を創ろう」をテーマとして、篠山に感謝するとともに、掃除をして気付く「気持ちよさ」を、一人でも多くの方に体験していただきたい思いでした。

嬉しいことに遠くは愛知県から、近畿各地の卒業生も掃除をするためにMランドに帰ってきてくれました。三年前より篠山市や篠山教育委員会のご協力もあり、市内小・中・高等学校の参加も回を重ねることに増え、秋晴れのもと市内各所、場所は違っても同じ目的で掃除をする一体感を共有されたのではないのでしょうか。



Mランドでの開会のようす

今年の特徴は市内の参加者が多いことでした。篠山が好きだからこそ「一緒にやろう」とご賛同をいただいたものと思います。このフェスタを通して篠山のみならず、自分の街がもっと好きになるきっかけになればと願っています。



いろんな所に気付きが...



小学校でのトイレ掃除のようす

また、午後からのイベントでは私たちが今年から取り組んでいる「手話」を会場の皆さんにも知っていただくよう、毎月お世話になっております「丹波ろうあ会」会長 大内 和彦様から日常使う手話のいくつかを教えてくださいました。手話はだれも

が覚えやすく理解できるよう作られており、それを分かりやすく教えてくださいました。相手のことを少しでも理解しよう、伝えようという会場の雰囲気はやさしさにつつまれていました。



大内様(左)より手話をわかりやすく教えていただきました

ステージやコースでは各グループのパフォーマンスや屋台で賑わい、最後は地元よさこいチーム「楽空間」による気迫のこもった踊りで幕を閉じました。



小河会長あいさつ



酒井市長にもご挨拶いただきました



今年も来ましたササグロー!



みんな楽しくダンス披露!「LeAp's」



元気いっぱい「Coral Sea」



ジャグリング体験コーナー



クインオート様よりクラシックカーの展示にご協力いただきました



今年も盛り上げてくれました「楽空間」



記念撮影

篠山を美しくしよう!元気にしよう!という呼びかけに多くの人々が関わってくださり、感謝の気持ちがいっぱいです。皆さん本当にありがとうございました。

事務局長 南勝 宏幸

篠山と共に ⑤

十一月二十日、城東ライオンズクラブの皆さまと篠山市城東支所において、第五回目の「トイレ掃除に学ぶ会」をさせていただきました。

当館の職員さんがいつも掃除をされているおかげで、トイレがきれいに保たれています。掃除を開始しますと、お一人の方が、「おお！きれいなトイレやなあ！」。これはいつも掃除が終わって聞くことばでしたが、掃除前に気付かれ、思わず発せられました。このようなトイレの便器の汚れは、簡単に落とすことができません。そんなトイレを更に美しくしようと、皆さん黙々と便器に向かわれました。



毎回、熱心に取り組まれる皆さん

終了後、十六日に行なわれたMランドフェスタのよう

すを聞きたいとお申し出があり、会議に同席させていただきました。映像を交え、何故、Mランドフェスタにおいて掃除に至ったのか、また地域に「掃除」を根付かせるためには、一人でも多くの一歩と積み重ねが大切であるとお話させていただきました。ライオンズの皆さまありがとうございます。

営業チーム 中野 聡

新寮完成！

このたび既存のホーム・コンスタンツェに寄り添うように、ホーム「レゾナンス」(共鳴)が完成しました。



ホーム「レゾナンス」(写真右側)

コンセプトは共に響き合い、共に成長する。それぞれのゲスト同士、ゲストと社員、ゲストと篠山、それぞれがより多くの方と共鳴できる場

所という意味です。クラブやサークルの大人数でも対応できる大部屋から、少人数のゲストまで状況に合わせて対応できるように間仕切りが自由に変更されます。



大人数でもOKな和室

アルゼンチンナショナルサッカーチームのメンバーはシングルではなく、いつも三人部屋と決めています。「チームワーク」、仲間と一緒にいることで磨かれる個性を大切にしています。

Mランドも個室ではなく、四人もしくは三人部屋の生活の中に、人の力を引き出す秘密があると確信していますので、一人で入所されたゲストにも相部屋(レギュラー)をおすすめしております。ホーム「ハーモニー」、コンスタンツェと共にゲストの成長のホームになることを願っています。

ようこそ ②

十一月十七日から五日間、篠山産業高校から二年生の五名がインターンシップ(仕事体験)に来てくれました。

今回の体験は与えられた仕事を単にするのではなく、自主的に考え行動することを目指しました。Mランドの三種の神器である「あいさつ」「掃除」「はがき」をもとに、心を磨き、譲る気持ちや感謝する気持ちに気付き、自分を変え学校生活や将来にむけ希望へとつながることを願い計画しました。



トイレ掃除では、みんな一所懸命取り組みました！

トイレ掃除、ホーム(宿泊棟)のメイキング、教習コースの清掃で感謝の気持ちを学び、感謝の気持ちでフロントやカフェ・ミロでお客様に応対し、感謝の気持ちを伝えていきます。

また、彼らにとって家庭や学校以外での大人との関わりで、私たちの立ち振る舞いも彼らに大きな影響を与えるものです。初日のあいさつは声も小さく緊張気味でしたが、最終日には大きな声であいさつし、お礼の言葉を述べられました。いつ、いつ、しゃい！

研修チーム 永見 倫幸

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

12/14(日) 八上小学校 西トイレ
(Am8:00~9:00)

12/23(祝) 篠山中学校 屋外トイレ
(Am8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。

編集後記

先月のMランドフェスタ。「1000人で大掃除」では秋空の下、篠山市内外から掃除をするために多くの方々に集まっていただきました。トイレ掃除はもとより、ごみ拾いをする小さなお子さんからおじいさん、おばあさんまでとてもいい笑顔を見せているのが印象的でした。それは、自ら「きれいにしよう」と一歩を踏み出されたからだと思うのです。

また、そんな光景を目にされ、沿道を通行される人や車にも何かのメッセージが伝わったことでしょうか。世界から見ればほんの小さなことかも知れませんが、確実によくなっていると実感できるものでした。掃除が終わった皆さんの顔は輝いていました。(徹)



皆さんの行動の結果！